

cit

Neuer Standort in Wernau

[19.12.2019] Das Unternehmen cit vergrößert sich um einen Standort in Wernau. Die neue Niederlassung soll insbesondere der Projektsteuerung und dem Consulting dienen.

Die cit GmbH mit Stammsitz in Dettingen unter Teck vergrößert sich um einen Standort im baden-württembergischen Wernau. Damit wird der Spezialist für E-Government und formularbasierte Prozesse laut eigenen Angaben dem Unternehmenswachstum und der gestiegenen Nachfrage nach der Produktfamilie cit intelliForm gerecht. Die neue Niederlassung im Palmschen Schloss diene insbesondere der Projektsteuerung und dem Consulting.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, cit intelliForm, Wernau